



大声大会

大崎もりもり会（松本康明会長）主催の大声大会が8月23日、大崎小学校グラウンドで行われました。

同会では、地域を盛り上げようと毎年さまざまな催しを企画し、地域全体に呼び掛け開催。大声大会は今回初めて開催しました。

この日は、大会前に同会が市の出前講座を活用して作ったパエリアが参加者に振る舞われ、おなかを満たしたところで大会を開始。エントリーされた子どもから大人までの41人が「宿題消えろ～！」「お母さん怒らないで～！」「学校大好き！」「お酒を飲ませて～！」「メタボ解消～！」など日ごろのうっぷんや思いを叫び、会場を沸かせました。

学校給食について考える

県教委、市教委、県学校給食研究会、県特別支援学校長会、県学校給食会などが主催する県学校給食研究協議大会が8月19日と20日、文化会館で開催されました。

学校給食の意義などについて認識を深め、食に関する指導、食事内容、家庭・地域との連携などについて研究協議を行い、学校給食関係者の資質向上・学校給食の充実発展などを目的に開催されたものです。

会の中では、長崎県立大学シーボルト校の武藤慶子教授が「食事の視点をふまえた食育と学校給食」というテーマで特別講演を行い、「食事の役割について、今後は『いつ』『どこで』『だれと』『どのように』食べるかを考え、ふれあいを深めることが心も身体も豊かにしていく」と話しました。

この日参加した、学校給食関係者、PTA関係者など約400人は、学校給食や家庭での食育について知識を深めました。



小学生が楽しく英語を学ぶ

第11回「1日インターナショナル・スクール」

市内の小学生を対象とした「1日インターナショナル・スクール」が8月19日、きらきら21で開催されました。

松浦市国際親善協会が、小学生に外国の言葉と文化に触れる機会を与えることを目的に毎年開催しています。

この日は、市内の小学生約40人が参加。市内に赴任しているALT4人が講師を務めました。

スクールでは、日本の「だるまさんがころんだ」に似た遊びやゴム跳びなどをしながら楽しく英語を学びました。

参加した松本康成くん（大崎小4年）は「だるまさんが

まちの話題



ころんだに似た遊びが楽しかったです。今日覚えた英語はゴム跳びで使った『ライト・レフト・インサイド・アウトサイド・オン』です」と話していました。



福島町で敬老の集い

「敬老の集い」が9月4日、福島町のひかりヶ丘保育園（本庄圭子園長）で行われました。

これは、同保育園が敬老の日にちなんで、お年寄りや地域の人と親ほくを深めるために毎年開催しているもの。この日は、テレビなどに出演する「いっちゃん」でおなじみの市原隆靖さんが保育園を訪れ、オーボエの演奏や歌を披露し、園児やお年寄りなど約120人の観客からは声援や拍手が送られていました。

市原さんは、「いち・ご・いちえん」コンサート2009と題して、県内90カ所以上の子どもやお年寄りが集う場所に出かけ、コンサートを行っています。



バレーボール教室

松浦市中学校バレーボール教室が9月5日、文化会館で開催されました。

松浦市運動部活動活性化推進事業の一環で、指導力と競技力の向上を図ることにより運動部活動に意欲的に参加する生徒を育てることを目的として教育委員会が開催したものです。

この日参加した市内中学校バレーボール部員と指導者約120人は、大村工高男子バレーボール部の伊藤孝浩監督と部員約30人からレシーブやスパイクなどの指導を受けました。指導を受けた浜崎宏美さん（御厨中1年）は「移動しながらのカットのコツが分かりました。今後練習を重ね、自分のものにしていきたいです」と話していました。



犠牲者を悼み「元寇記念祭」

元寇の犠牲者を慰霊する「元寇記念祭」（鷹島町青年団主催）が8月30日、鷹島町で行われました。

記念祭は、大正4年に当時の村青年会が元寇記念之碑を建立。その後、現在の宮地嶽史跡公園に移され、毎年この日に、仏式と神式で交互に行われています。

この日は、各代表者が焼香を行い、寺澤副市長、中塚市議会議員、柴山勇喜青年団長があいさつをし、参列者約20人が犠牲者の冥福を祈りました。



まちづくりに市民の声を

まちづくり市民懇話会が8月4日から9月2日にかけて、市内8会場で開催されました。

市が、市民の意見を今後のまちづくり施策に反映させようと開いたものです。

懇話会には、8会場で約500人の参加者があり、新生松浦市としてのこれまでの取り組みと今後について、「産業振興による活性化」「住み良いまちづくり」「市民皆様との協働」の3本の柱に沿って説明した後、意見交換会を行いました。

参加者からは「イノシシ捕獲を推進してほしい」「東高の跡地を有効に活用してほしい」「還付金の支払いなど市民のことを考えた処理をしてほしい」などの意見や質問が出ていました。